



## **El grupo socialista pide explicaciones al presidente de la Diputación y requiere los documentos que acreditan la compra de las gorras por parte de SODEVA**

- ***El portavoz Francisco Ferreira considera que los hechos publicados hoy por eldiario.es deben ser aclarados inmediatamente sin dejar ninguna duda sobre la institución provincial.***

Valladolid, 25 de mayo 2022;- Ante la publicación hoy de la información de eldiario.es de Castilla y León en la que se cuestiona la contratación para la fabricación de 4000 gorras, a cargo de la Sociedad provincial de Desarrollo de Valladolid, SODEVA, el Grupo Provincial Socialista ha registrado esta mañana un escrito de petición de explicaciones al Presidente Conrado Iscar. En este escrito se solicita que estas aclaraciones del máximo representante de esta institución “deben ser inmediatas y claras, que no dejen dudas sobre la transparencia y limpieza de la gestión económica de la Diputación y sus organismos”.

Asimismo, hoy también se ha solicitado a SODEVA toda la documentación relativa al expediente del contrato de compra de las gorras, “también pedimos que se haga en el menor tiempo posible”.

El portavoz del Grupo provincial socialista ha insistido en que la ciudadanía sigue con preocupación este tipo de noticias, “que han implicado a otras administraciones y no queremos que la nuestra esté manchada con la sospecha de presuntas irregularidades, por lo que creemos que las explicaciones y aclaraciones, con todos los documentos acreditativos, debe conocerse con inmediatez”